

PRESSEINFORMATION

Große Überraschung für die Kinder!

Playmobil-Aktivschiff legt in Mitterndorf am Chiemsee an

Mitterndorf, 10.09.2024 – Nicht weit weg vom Chiemsee, im Garten der „Stationären Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung Sternstunden-Mattisburg“ in Mitterndorf lädt schon bald ein großes Piratenschiff Kinder und Jugendliche zu neuen Abenteuern ein. Ein Schwerlastkran ließ heute das dreieinhalb Tonnen schwere Schiff aus Holz und glasfaserverstärktem Kunststoff auf das Gelände in Mitterndorf schweben. Das über zwölf Meter lange und fast neun Meter breite Aktivschiff ist ein einzigartiges Spielgerät der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, das die motorische Entwicklung von Kindern fördert und in Außenanlagen von Kindereinrichtungen für Bewegung und jede Menge Spaß auf hoher See sorgt.

Im Sommer 2023 eröffneten Internat werden Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren in unterschiedlichen Wohngruppen mit den Schwerpunkten Heilpädagogik und Traumatherapie betreut. Die vollstationäre Einrichtung bietet mit der Anbindung an eine Förderschule ein in Deutschland einzigartiges Konzept, das Bildung und Therapie vereint. Lehrkräfte aus der angegliederten Außenstelle des Sonderpädagogischen Förderzentrums Prien kommen regelmäßig in die Einrichtung und ermöglichen so den Kindern in ihrer gewohnten und geschützten Umgebung am Unterricht teilzunehmen.

„Die Räumlichkeiten wurden dabei von Grund auf so geplant, dass sie Kindern mit Traumata Sicherheit und Schutz vermitteln. Draußen gibt es einen großen Garten, damit sich die Kinder nach den Therapien und dem Unterricht austoben können. Sie sollen das Internat auch als einen Ort der Freiheit und der Kreativität erleben.“ erklärt Johanna Ruoff, Einrichtungsleiterin sowie Vorstandsvorsitzende und Gründerin der Stiftung „Ein Platz für Kinder“.

„Wir danken der Stiftung Kinderförderung von Playmobil für das Aktivschiff als ein besonderes Geschenk für unsere Kinder. Wir wissen aus Studien, dass kindliche Bewegungsarmut die Entwicklung der körperlichen und auch psychisch-emotionalen Fähigkeiten der Kinder hemmt. Um beide Aspekte spielerisch zu trainieren, ist ein gezielt konzipierter Spielplatz als Spiel- und Erfahrungsraum von besonderer Bedeutung“ betont Johanna Ruoff zusätzlich.

Passend dazu trägt das neue Aktivschiff bei, die körperliche und seelische Persönlichkeitsentwicklung der Kinder durch ein zusätzliches Bewegungsangebot zu unterstützen. Wie wichtig ausreichend Bewegung für Kinder ist, beweisen Studien wie beispielsweise die KiGGS-Langzeitstudie des Robert-Koch-Instituts. Darin wird verdeutlicht, dass lediglich rund ein Viertel der Kinder und Jugendlichen die von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) empfohlenen 60 Minuten tägliche Bewegung erreicht. Zusätzlich zeigt eine neue Studie des Bundesinstituts für Bevölkerungsforschung (BiB), dass



die körperliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen in Deutschland mit Beginn der Pandemie um ein weiteres Viertel gesunken ist.

Die offizielle Übergabe und Taufe des gespendeten Schiffes soll am 26.09.2024 entsprechend gefeiert werden.

Kontakt:

*Stationäre Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung Sternstunden-Mattisburg
Mitterndorf 2
83257 Gstadt am Chiemsee*

Stiftung „Ein Platz für Kinder“

*Johanna Ruoff
Grindelhof 25
20146 Hamburg
040/6077689-0
info@epfk.org*

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es, Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.